



RK – Info 18 Oktober 2014

Arbeitsrechtliche Kommission (AK) Deutscher Caritasverband (DCV) Regionalkommission (RK) Mitte

Geschafft:

Tarifregelung Region Mitte

Neue mittlere Werte hat die Bundeskommission erst kürzlich, am 27. September, für die Vergütungen aller Caritas Mitarbeiter beschlossen. (siehe www.akmas.de)

Die Regionalkommission Mitte hat bereits jetzt, am 2. Oktober, diese Vorgaben des Bundes übernommen.

Dem Beschluss vorausgegangen waren intensive und teilweise kontroverse Verhandlungen zwischen Mitarbeiter- und Arbeitgeberseite.

Die neuen Regelungen:

- Die beschlossenen prozentualen Erhöhungen gibt es für alle Mitarbeiter, außer für Ärzte und Auszubildende (Anlage 7 AVR).
- Die Erhöhung für das Jahr 2014 gibt es als Einmalzahlung. Im Dezember 2014 erhalten die Mitarbeiter daher eine Zahlung von 18 Prozent des im Dezember 2014 gültigen individuellen Tabellenentgeltes sowie der regelmäßig auszuzahlenden dynamischen Vergütungsbestandteile.
- Ab dem 1. Januar 2015 werden die Vergütungen um 3 Prozent angehoben.
- Am 1. März 2015 folgt eine weitere Erhöhung um 2,4 Prozent.

- Vor dieser Erhöhung zum 1.
 März wird die Steigerung vom 1. Januar 2015 auf mindestens 90 " erhöht.
- Auszubildende und Schüler (Anlage 7) erhalten ab 1. September 2014 60 Euro mehr.
- Ab 2015 beträgt der Urlaubsanspruch für alle Mitarbeiter 30 Tage (bei 5-Tage-Woche).

Tarifrunde 2014





Ihr Info Team der RK Mitte

Alle Informationen auch unter www.akmas.de